
 
 

Requerimento 005/2019 

 

Ilmo. Sr.  

Nivaldo Zuete Rocha 

DD. Presidente 

 

A vereadora que abaixo subscreve, vem mui respeitosamente em acordo com os termos 

regimentais, requerer que depois de aprovado em plenário, seja encaminhado ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal o seguinte Requerimento: 

 

. Sejam realizados estudos financeiros para a regularização e retomada do 

Programa Municipal de concessão de bolsas a alunos do Município que 

ingressaram no ensino universitário. 

 

Justificativa: Excelentíssimo Sr. Prefeito, este beneficio, estabelecido e garantido em Lei 

Municipal já aprovada por este Parlamento, trata-se de importantíssimo meio de acesso 

de nossa população ao ensino superior. Ao longo de sua vigência, garantiu a muitos 

cidadãos grupiarenses, não só o acesso a um diploma do ensino superior, mas a uma 

profissão, que lhes serviu como instrumento de garantia de uma vida digna e prospera a 

eles e seus familiares. Assim, diante a relevância da matéria e sua convergência co 

m o interesse público municipal, solicitamos o acolhimento do presente requerimento. 

 

Câmara Municipal de Grupiara-MG, em 04 de fevereiro de 2019. 

 

 

MARIA IZABEL BERNARDES 

Vereadora 
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